

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Sesuai dengan rumusan masalah dan analisis data, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan penelitian, adapun penerapan tugas dosen penasehat akademik dalam membimbing mahasiswa bimbingan bidang akademik, sesuai dengan hasil wawancara observasi dan dokumentasi menunjukkan bahwa dosen penasehat akademik melakukan tugas dan perannya dengan cukup baik. Dosen Penasehat Akademik memiliki tugas diantaranya membimbing mahasiswa dan berkonsultasi dalam pengambilan, pengisian dan penandatanganan KPP, konsultasi sebelum mengajukan judul untuk tugas akhir kuliah, melakukan pertemuan untuk membahas berbagai kendala yang dihadapi oleh mahasiswa terutama dalam bidang keakademikan, melakukan pencatatan kehadiran mahasiswa, menyimpan data mahasiswa dan melaksanakan pengawasan akademik. Hal ini bertujuan memberikan motivasi dan bimbingan agar mahasiswa dapat menjalani perkuliahan dengan lancar, akan tetapi masih ada dosen penasehat akademik tidak melakukan tugasnya dengan baik dalam pembimbingan akademik mahasisiwa, dibuktikan dengan tidak lengkapnya data mahasisiwa, absen periodik setiap awal semseter ketika melakukan bimbingan akademik, KHS, dan data lain yang menunjukkan

pembimbingan akademik itu berlangsung, namun proses pembinaan akademik berjalan dengan lancar.

2. Berdasarkan penelitian adapun penerapan tugas dosen penasehat akademik dalam membimbing mahasiswa bimbingannya dalam bidang bimbingan moral keagamaan, sesuai dengan hasil wawancara, observasi dan dokumentasi menunjukkan dosen Penasehat Akademik menuturkan bahwa saat bimbingan akademik berlangsung dosen Penasehat Akademik juga menyelipkan bimbingan yang bersifat moral atau perilaku. Bentuk bimbingan moral keagamaan yang digunakan oleh dosen penasehat akademik diantaranya adalah dengan memberikan nasehat-nasehat, dan teguran secara langsung ketika mahasiswa kurang baik dalam tingkah laku dan cara berpakaian. Dosen penasehat akademik juga membantu mahasiswa dalam memecahkan permasalahan yang dihadapi oleh mahasiswa, dan melakukan pengawasan agar menjalani perkuliahan dan hidup agar sesuai dengan norma-norma yang berlaku. Akan tetapi tidak semua dosen menekankan pengawasan dan pembinaan moral ini dan melakukan pembimbingan moral secara berkelanjutan di setiap semester.

B. SARAN

1. Diharapkan kepada dosen penasehat akademik agar lebih meningkatkan perannya dalam membimbing mahasiswa terutama bidang akademik dan bimbingan di bidang moral keagamaan.

2. Kepada para mahasiswa agar hendaknya selalu berkonsultasi kepada dosen penasehat akademiknya jika ada masalah, baik menyangkut penyelesaian studi maupun masalah pribadinya.
3. Kepada pihak STAIN Palangka Raya agar melaksanakan kembali kegiatan pembimbingan moral keagamaan yang sebelumnya ada, dan melakukan pengawasan terhadap proses pembinaan akademik dan pembinaan moral keagamaan yang dilaksanakan oleh dosen penasehat akademik.
4. Dengan adanya hasil penelitian ini kiranya dapat dijadikan pelajaran dan semoga dapat menjadi salah satu wawasan ilmu yang bermanfaat bagi pembaca umumnya dan bagi peneliti khususnya.